

LUZINAY

Trois associations mises à l'honneur par la municipalité



L'association de la chapelle d'Illins a reçu le trophée de la culture. Photo Le DL/Françoise Granjon

Chaque année, la municipalité de Luzinay met à l'honneur trois associations du village en leur décernant des trophées pour leur implication et leur investissement dans la vie de la commune, en animant leur structure, en organisant des événements, en favorisant la culture, le sport, la solidarité.

La commission associations, sport et culture s'était réunie pour étudier les clubs méritants de la saison qui répondaient aux critères déterminés par la municipalité et aux valeurs des trophées distribués. C'est à la cérémonie des vœux du maire, le vendredi 10 janvier, que ces entités du tissu associatif luzinaysards ont été honorés.

Le maire, Christophe Charles, et ses élus ont remis la coupe Achard de l'association la plus méritante sportivement au club de badminton. L'association La Chapelle d'Illins, culture et patrimoine a reçu le trophée de la culture pour son dévouement pour la préservation de l'édifice et les rendez-vous culturels organisés au sein de celui-ci. L'association Les Z'Amies foot a obtenu le trophée des valeurs humaines pour son engagement auprès des femmes de plus de 50 ans pour le bien-être santé apporté par le biais du sport.



Patricia Vittorelli, entraîneur des Z'Amies foot, a reçu le trophée des valeurs humaines. Photo Le DL/Françoise Granjon